

## Mein Auslandsaufenthalt in Australien

Mein Name ist Emma und ich habe ein Auslandsjahr für fünf Monate in Australien gemacht. Ich habe dort die High-School besucht und bei meiner australischen Gastfamilie gelebt. Ich hatte zwei Gastbrüder und Gasteltern, mit denen ich mich sehr gut verstanden habe. Dazu muss ich aber auch sagen, dass nicht jeder so viel Glück hat mit der Gastfamilie, doch man kann die Familie jederzeit wechseln.

Das australische Schulsystem ist etwas anders als das Deutsche. Ich hatte Fächer wie Surfen oder Meeresbiologie, was sehr interessant und abwechslungsreich war. Ansonsten ist die Schule im Vergleich einfacher, auch wenn man am Anfang ein paar Probleme mit der Sprache hat.



Ich würde sagen, dass die meisten Australier offen und kontaktfreudig sind. Allerdings sollte man selber auch offen sein und sich trauen auf neue Menschen zuzugehen. Ich habe viele tolle Freunde von der ganzen Welt gewonnen, da man ebenfalls in einer Gruppe von internationalen Schülern ist, aus beispielsweise Brasilien, Italien oder China.



Ich habe mein Auslandsjahr über die Organisation Southern Cross gemacht und war sehr zufrieden. Es gab ein Vorbereitungstreffen in Düsseldorf und meine Organisatorin ist auch einmal zu mir nach Hause gekommen um alles zu besprechen. Es ist sehr viel Papierkram mit dem Visum und so weiter und ich habe mein Auslandsjahr schon früh angefangen zu planen, was ich nur weiterempfehlen kann.

Diese fünf Monate waren für mich sehr aufregend und vor Allem unvergesslich, doch man sollte gut darüber nachdenken, da nicht immer alles perfekt ist.